



6 Pièces

182 m²

Réf. V2423

475 000 €

Monteux

Maison à vendre (84170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison proche de pernes les fontaines et de monteux, 4 chambres, séjour, salle de jeux, sur un beau terrain de 3200 m2 avec piscine. Environnement : situé entre pernes les fontaines et monteux, dans un environnement agricole, au calme. Maison : maison profitant d'une surface habitable d'environ 155 m2, répartis sur deux niveaux. En rez de chaussé, un grand séjour (42m2) ouvrant sur le jardin et la terrasse couverte, équipé d'un poêle à bois. Attenant, la cuisine (15m2) qui dispose aussi d'un accès direct au jardin et la terrasse. Un couloir distribue, des toilettes, une première chambre ...

Environment: located between pernes les fontaines and monteux, in an agricultural environment, quiet. House: house with a living area of ?? Approximately 155 m2, spread over two levels. On the ground floor, a large living room (42m2) opening onto the garden and the covered terrace, equipped with a wood stove. Adjoining, the kitchen (15m2) which also has direct access to the garden and the terrace. A corridor distributes, toilets, a first bedroom (10m2), then the laundry room (17m2), the garage (10m2) as well as a large isolated music room (27m2). Upstairs a landing distributes 3 bedrooms ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

